
回 覧

自治会の皆様

令 和 2年 7月 15日

晴嵐学区社会福祉協議会

会長 岡本 紘忠

晴嵐学区自治連合会

会長 中倉 敏和

令和2年度「福祉バザー」について

梅雨の候 学区民の皆様方には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は、晴嵐学区の福祉活動に格別のご理解 とご協力を賜 り誠にありがとうございます。

さて、rll年行つてお ります 「福祉バザー」について、お知 らせいたします。

バザーの収益は敬老の祝い事業の原資とさせていただき、人と人 とのつながりを期待 し

実施 してきました。長い歴史があり社協の一大事業でありました。ところが今 日、新型コ

ロナウィルス感染症の拡大防止のため、感染症対策として 3密 を避けることが求められて

います。

このことから、学区社協理事会で検討いただいた結果、今年度については、下記のよう

に決定いたしました。

敬老の祝事業は例年通 り通 り実施 し、必要経費につきましては一般会計又は特別会計を

含めて考えていきます。

今後ともご協力ご支援 くださいますようよろしくお願いします

本年度の晴嵐学区「福祉バザー」に

つきましては、中止にいたします


